



**20 Pièces**

**1600 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1196 VM V**

**16 000 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer, dominant la Côte d'Azur et offrant un panorama exceptionnel allant de Saint-Jean-Cap-Ferrat jusqu'aux îles de Lérins et au massif de l'Estérel, propriété unique s'élevant au cœur d'un parc de près de 3 hectares offrant une superficie habitable totale d'environ 1.600 m<sup>2</sup>. Dans un cadre de vie merveilleux et rare sur la Côte d'Azur, cette propriété vous offre une maison de maître « Le Château » d'une superficie de 600 m<sup>2</sup> qui s'ouvre sur une terrasse de 900 m<sup>2</sup> baignée de soleil et qui vous fera profiter d'un point de vue époustoufflant et d'un espace vous ...

On the heights of Villefranche-sur-Mer, dominating the Côte d'Azur and offering an exceptional panorama ranging from Saint-Jean-Cap-Ferrat to the Lérins islands and the Estérel massif, a unique property rising to the heart of a park of nearly 3 hectares offering a total living area of ??around 1,600 m<sup>2</sup>. In a wonderful and rare living environment on the Côte d'Azur, this property offers you a mansion "Le Château" with an area of ??over 600 m<sup>2</sup> which opens onto a 900 m<sup>2</sup> terrace bathed in sunlight and which will give you a breathtaking view and a space allowing you to organize sumptuous ...

**GRUPE IMMOBILIER CORNICHE**

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

